



MAD JACQUES VÉLOSCÉNIE NORMANDIE

Turbo kermesse dans la campagne normande

Publié le 11/04/2025

Après une première collaboration réussie, la Véloscénie et la Mad Jacques se retrouvent pour une nouvelle aventure cyclo-festive, cette fois-ci dans les départements de la Manche et de l'Orne.

Fidèle à l'esprit de la Mad Jacques, cette escapade invite à une expérience collective et joyeuse où les rencontres, les découvertes locales et une ambiance à la bonne franquette se mêlent pour créer une aventure unique à vélo. **Du 23 au 25 mai 2025, 400 cyclistes** s'élanceront d'Avranches en baie du Mont-Saint-Michel, pour **trois jours d'itinérance à vélo**, à travers les paysages authentiques de la **Normandie**. Entre portions de la Véloscénie, itinéraire qui relie Paris au Mont-Saint-Michel, et petites routes de campagne, le parcours, accessible à tous les niveaux, mènera les participants vers Bagnoles de l'Orne Normandie pour une arrivée festive.



INFOS CLÉS

- 400 cyclistes avec qui pédaler
- 3 jours d'aventure à vélo, sans chrono
- 5 checkpoints terroir par jour, pour rencontrer les gens du coin et découvrir le poiré, le camembert normand ou les cascades les plus hautes de l'Ouest
- 2 traces au choix, pour s'adapter à tous les niveaux et initier de futurs voyageurs à vélo
- Départ d'Avranches et arrivée à Bagnoles de l'Orne Normandie

► [Programme complet](#)

Un partenariat inédit entre une véloroute et un événement cyclo-festif

Pour la deuxième année consécutive, la Véloscénie et ses partenaires locaux* organisent cette aventure avec la Mad Jacques, avec l'ambition de séduire de nouveaux publics et de leur donner envie de découvrir les joies de l'itinérance à vélo.

Ce format court et festif permet de profiter d'une organisation soignée et de l'émulation de groupe. En avril 2024, la première édition dans le Parc naturel régional du Perche rassemblait des participants de tout âge, primo-itinérants ou cyclistes accomplis partageant le même plaisir de rouler, danser et découvrir une région ensemble.



*Cet événement est co-organisé avec la Région Normandie, le Département de l'Orne, Attitude Manche, l'Office de tourisme Mont Saint-Michel Normandie, Destination Domfront-Bagnoles et le Parc naturel régional Normandie-Maine.



La Véloscénie, un itinéraire plébiscité pour s'initier au voyage à vélo

30% des voyageurs de la Véloscénie y réalisent leur première expérience de vacances à vélo, un pourcentage record sur les véloroutes françaises. L'itinéraire séduit par son environnement varié et sécurisant grâce à 50% de voies cyclables et 100% du tracé balisé, à parcourir en une semaine à 10 jours de voyage seulement.

La Véloscénie, ce sont aussi des tronçons singuliers à parcourir durant un week-end pour une expérience initiatique : la traversée du Perche, Paris-Chartres, les derniers 100 km jusqu'au Mont Saint-Michel... Un terrain de jeu parfait pour embarquer de nouveaux cyclistes dans une aventure festive de la Mad Jacques.

ILLUSTRATIONS

- Logos et kit de communication
- Reel de présentation de l'événement
- Photos de la Mad Jacques Vélo Perche 2024



La Véloscénie est un itinéraire balisé de 450 km entre Paris et Le Mont Saint-Michel reliant 6 sites UNESCO et traversant 3 parcs naturels régionaux. Il est développé et promu par un réseau de collectivités territoriales et leurs institutions touristiques depuis 2011. - www.veloscenie.com

Contact presse : Pierre Pichon – communication@veloscenie.com | 07 86 66 40 65



Depuis 2017, la Mad Jacques crée des courses d'aventure à travers la France. Leur objectif : faire voyager moins loin mais mieux en envoyant des centaines de participants explorer des coins insoupçonnés du pays en stop, à vélo, en trek et en canoë. - www.madjacques.fr

Contact presse : Charlotte Choupot – charlotte.choupot@davaidavai.co | 06 75 74 94 86